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Kutbuddin Aibak, S.Ag. M.H.I. 
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Penelitian ini dilatarbelakangi oleh banyaknya fenomena pengemis anak 

di berbagai daerah. Dalam Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2002 tentang 

perlindungan anak yang kemudian direvisi pada tahun 2014 menjadi Undang-

Undang Nomor 35 Tahun 2014, di dalamnya menyebutkan berbagai macam hak 

anak, salah satunya yaitu hak untuk mendapatkan pendidikan. Tentunya dengan 

adanya fenomena pengemis anak tersebut hak-hak yang seharusnya didapatkan oleh 

anak sering dipertanyakan. Misalnya dalam hal pendidikan, pengemis yang usianya 

masih anak-anak bukannya sekolah atau belajar di rumah tetapi malah turun ke 

jalanan untuk bekerja. 

Fokus penelitian dalam penelitian ini adalah: 1). Bagaimana pemenuhan 

hak pengemis anak di Kelurahan Kutorejo Kecamatan Tuban Kabupaten Tuban? 2). 

Bagaimana tinjauan siyasah syar’iyyah terhadap pemenuhan hak pengemis anak di 

Kelurahan Kutorejo Kecamatan Tuban Kabupaten Tuban?. Adapun yang menjadi 

tujuan dalam penelitian ini adalah: 1). Untuk mendeskripsikan bagaimana 

pemenuhan hak pengemis anak di Kelurahan Kutorejo Kecamatan Tuban 

Kabupaten Tuban. 2). Untuk menganalisis tinjauan siyasah syar’iyyah terhadap 

pemenuhan hak pengemis anak di Kelurahan Kutorejo Kecamatan Tuban 

Kabupaten Tuban. 

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode yuridis empiris 

dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan terdiri dari 

observasi, wawancara mendalam, dan studi dokumentasi. Sedangkan teknik analisa 

data menggunakan kondensasi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1). Pemenuhan hak pengemis 

anak di Kelurahan Kutorejo Kecamatan Tuban Kabupaten Tuban belum 

sepenuhnya terpenuhi, sehingga belum terlaksana sesuai dengan apa yang 

ditetapkan dalam Undang-Undang Nomor 35 Tahun 2014 tentang perlindungan 

anak. 2). Dalam pandangan siyasah syar’iyyah, pemenuhan terhadap hak-hak anak 

adalah suatu kewajiban. Namun masih banyak manusia yang lalai terhadap 
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kewajibannya tersebut. Masyarakat cenderung mengganggap hak-hak yang 

seharusnya diberikan kepada anak tidak terlalu penting sehingga menyebabkan 

pemenuhan hak anak tidak berjalan sesuai dengan apa yang disyariatkan. 
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ABSTRACT 

 

Agus Vita Delya Magdalena, 12103183029, Review of Siyasah Syar’iyyah on the 

Fulfillment of the Rights of Child Beggars (Case Study in Kutorejo Village, 

Tuban District, Tuban Regency), Departemen of Constitutional Law, State 

Islamic University of Tulungagung, 2022, Advisor: Dr. Kutbuddin Aibak, 

S.Ag. M.H.I. 

 

Keywords: Fulfillment of Children’s Rights, Child Beggars. 

 

This research is motivated by the many phenomena of child beggars in 

various regions. In Law Number 23 of 2002 concerning child protection which was 

later revised in 2014 to become Law Number 35 of 2014, it is stated in it various 

kinds of children's rights, one of which is the right to education. Certainly, with the 

existence of child beggars, the rights that should be obtained by children are often 

questioned. For example, in terms of education, beggars whose age is still school 

children or studying at home but instead take to the streets to work. 

The formulation of the problem in this research are: 1). How to fulfill the 

rights of child beggars in Kutorejo Village, Tuban District, Tuban Regency?. 2). 

How do siyasah syar'iyyah feel about the fulfillment of the rights of child beggars 

in Kutorejo Village, Tuban District, Tuban Regency?. The objectives of this 

research are: 1). To describe how to fulfill the rights of child beggars in Kutorejo 

Village, Tuban District, Tuban Regency. 2). To find out the siyasa syar'iyyah 

towards the fulfillment of the rights of child beggars in Kutorejo Village, Tuban 

District, Tuban Regency. 

The research method used by the researcher is an empirical juridical 

method with a qualitative approach. The data collection techniques used consisted 

of observation, in-depth interviews, and documentation studies. While the data 

analysis technique uses data condensation, data presentation, and conclusion 

drawing. 

The results of this study indicate that: 1). The fulfillment of the rights of 

child beggars in Kutorejo Village, Tuban District, Tuban Regency has not been 

fully fulfilled, so it has not been implemented in accordance with what is stipulated 

in Law Number 35 of 2014 concerning child protection. 2). In the view of siyasa 

syar'iyyah, the fulfillment of children's rights is an obligation. But there are still 

many people who neglect their obligations. People tend to think that the rights that 

should be given to children are not too important, causing the fulfillment of 

children's rights not to run according to what is prescribed. 
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 الملخص

 
لسياسة الشرعية حول إعمال حقوق  ، مراجعة ١٢١١٠١٣٠١٢١أجوس فيتا ديليا ماجدالينا ، 

اللأطفال المتسولين )دراسة حالة في قرية كوتوريجو ، مقاطعة توبان ، ريجنسي توبان( 
، المستشار:  ٢١٢٢،  ، قسم القانون الدستوري ، جامعة الدولة الإسلامية تولونغاغونغ

 ايباك ، س. م الدين د. قطب
 

 الأطفال المتسولون.الوفاء بحقوق الطفل ، الكلمات المفتاحية: 
 

هذا البحث مدفوع بظواهر الأطفال المتسولين في مختلف المناطق. في القانون يستند 
ليصبح القانون  ٢١١٢بشأن حماية الطفل والذي تم تعديله لاحقًا في عام  ٢١١٢لعام  ٢٠رقم 
يم. ل، ورد فيه أنواع مختلفة من حقوق الطفل ، أحدها هو الحق في التع ٢١١٢لعام  ٠٣رقم 

بالتأكيد ، مع وجود الأطفال المتسولين ، غالبًا ما يتم التشكيك في الحقوق التي يجب أن 
يحصل عليها الأطفال. على سبيل المثال ، فيما يتعلق بالتعليم ، فإن المتسولين الذين لا يزالون 

ع ر في سنهم أطفال المدارس أو يدرسون في المنزل ولكنهم بدلًا من ذلك يخرجون إلى الشوا
 للعمل.

 
(. كيف نحقق حقوق الأطفال المتسولين ١إن صياغة المشكلة في هذا البحث هي: 
(. كيف يتم استعراض سياسة السياسة ٢في قرية كوتوريجو ، مقاطعة توبان ، توبان ريجنسي؟ 

لإعمال حقوق الأطفال المتسولين في قرية كوتوريجو ، مقاطعة توبان ، توبان ريجنسي ؟. أهداف 
(. لوصف كيفية إعمال حقوق الأطفال المتسولين في قرية كوتوريجو ، ١حث هي: هذا الب

(. لتحليل مراجعة السياسة السياسية حول إعمال حقوق ٢مقاطعة توبان ، ريجنسي توبان. 
 الأطفال المتسولين في قرية كوتوريجو ، مقاطعة توبان ، توبان ريجنسي.
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بي قانوني ذو منهج نوعي. تتكون منهج البحث الذي استخدمه الباحث منهج تجري
تقنيات جمع البيانات المستخدمة من المراقبة والمقابلات المتعمقة ودراسات التوثيق. بينما 

 تستخدم تقنية تحليل البيانات تكثيف البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج.
 

. لم يتم الوفاء بحقوق الأطفال المتسولين في (١وتشير نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي: 
قرية كوتوريجو ، مقاطعة توبان ، محافظة توبان بالكامل ، لذلك لم يتم تنفيذها وفقًا لما نص عليه 

. في نظر السياسة السياسية ، فإن الوفاء (٢بشأن حماية الطفل.  ٢١١٢لعام  ٠٣القانون رقم 
كثير من الناس الذين يتجاهلون التزاماتهم. يميل الناس بحقوق الطفل واجب. لكن لا يزال هناك ال

الحقوق التي ينبغي منحها للأطفال ليست مهمة للغاية ، مما يتسبب في عدم إلى الاعتقاد بأن 
 إعمال حقوق الأطفال وفقًا لما هو موصوف.

 


